



あぶくま通信



日 立 市 立 台 原 中 学 校
 TEL:34-6601
 FAX:36-6323
 在籍:1年:34人 2年:37人
 3年:37人 計:108人
 令和6年11月6日発行

【校訓】「ただしく つよく おつまじく」

【教育目標】「自ら学び、主体的に行動できる心身ともに健康で心豊かな生徒の育成」
 ～すべての子どもの可能性を引き出し、Only Oneの存在に～



青春～今しかないこのときを仲間とともに～ (文化祭スローガンより) 学校長

11月2日に阿武隈祭を開催しました。スローガンは「青春～今しかないこのときを仲間とともに～」でした。今年、5月の体育祭で立ち上げた縦割り団を文化祭でも活かし、合唱コンクールにおいて縦割り団により課題曲を、クラス合唱により自由曲を披露することとしました。それに加え、学習発表、生徒会企画発表、有志発表の4本立てで、昨年度より時間を延長し、一日開催として盛大に開催することができました。学習発表では、1年生が心ゆたかな体験学習報告、次に2年生が職場体験学習の報告を行いました。代表して2事業所の発表を行いました。どの職場でも働くことの意義や各職業のプライドについて知り、仕事への興味や責任感を体得し、少し大人に近づいた2年生の素顔に頼もしさを感じました。夏休みに参加した広島平和の旅の報告では、さらに、英語プレゼンテーションフォーラム県北大会に出場した代表生徒が、茨城をより魅力的な県にするための提案を自分たちにできることを視点にSDGsについて流暢な英語で発表しました。生徒会企画は、縦割り団対抗でクイズを解き、たどり着いたキーワードを叫んで魔王を倒し、次なるメインイベント合唱コンクールを無事行うというものでした。会場の皆さんも参加し、楽しんでいただきました。合唱コンクールでは、縦割り団で「My Own Road」、1年生が「空は今」、2年生が「平和の鐘」、3年生が「手紙～拝啓15の君へ～」を披露しました。招聘した審査員の先生からも、感動的な歌声だったとお褒めの言葉をいただきました。何より、一人一人が縦割り団や学級の一員として精一杯歌い、よいものをつくりあげようとする気持ちが伝わりました。最後に有志の発表を行いました。6つのグループがダンス、歌、楽器演奏、新体操を披露しました。練習の成果を出し切って拍手喝采を受けた笑顔が自己肯定感に満ちあふれていたことが何より嬉しいことでした。この自信を、次の一歩を踏み出すエネルギーに換えていってほしいと願っています。



11月の行事 11/6日以降

- 6日(水) 3年実力テスト 2年生思春期講座
- 11日(月) 三者面談～18日
- 13日(水) 茨城県民の日(学校閉庁日)
- 20日(水) 期末テスト①1技家 2体音 3国 4英
- 21日(木) 期末テスト②1美 2数 3社 4理
- 23日(土) ㊟勤労感謝の日
- 27日(水) 命の大切さを学ぶ教室
- 28日(水) 基礎力テスト(英語)

12月以降の主な行事

- 6日(金) 新入生体験学習
- 9日(月) 委員会
- 10日(月) 実力テスト(全学年)
- 13日(金) 授業参観・保護者会
- 24日(火) 終業式
- 25日(水) 冬休み～1/7
- 28日(土) 学校閉庁日～1/4
- 1/8(水) 3学期始業式



新人体育大会・県北総体駅伝大会

10月は、県北新人体育大会に始まり、県北総体駅伝、県新人体育大会と、体育的対外行事が数多く開催されました。一方で、県の事業であるいばらきっ子郷土検定の市予選が行われたり、校内では中間テストなどもありましたが、子ども達は気持ちの切り替えをしっかりと行い、それぞれの場で見事なパフォーマンスを見せてくれました。県北新人体育大会では、サッカー部がベスト8、女子ソフトテニス部が個人戦でベスト16・32に、卓球部が女子1名がベスト32となりました。卓球男子1名が県北10位で県大会へ、水泳男子50M自由型2位、100Mバタフライ1位で県大会へ出場しました。バタフライでは、県大会でも10位に入るなど素晴らしい活躍でした。また、県北総体駅伝には、3年生も最後の大会として出場しました。一本のたすきに想いを込め、絆を紡いだレースでした。男子・女子ともに、21位という結果でした。控え選手も全員オープンレースに出場し、夏の猛暑の中でも練習を続けてきた成果を発揮しました。前日に壮行会を開催してくれた応援団や、学校から応援してくれた全校生徒に感謝を届ける大会となりました。

